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L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit le Stade Rennais, pour le compte de la 25ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Retrouvez les chiffres 
des deux formations, avant cette 42ème confrontation dans l’élite du football français, dans la Cité des ducs.

LES CHIFFRES

Nantes
Rennes

13e CLASSEMENT 5e

26 PTS POINTS 43 PTS

6 V  -  10 N  -  8 D BILAN 13 V  -  4 N  -  7 D

N  -  D  -  V -  V  -  D SÉRIE EN COURS D  -  V  -  D  -  D  -  V 

25 buts inscrits   15e ATTAQUE 4e   44 buts inscrits

29 buts encaissés   8e DÉFENSE 7e   28 buts encaissés

5 buts  BLAS, MOHAMED, SIMON MEILLEURS BUTEURS GOUIRI, TERRIER  9 buts

3 passes  GANAGO, SIMON MEILLEURS PASSEURS TRUFFERT, BOURIGEAUD  5 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 36ème journée de championnat - 11 mai 2022

45’ Coulibaly
71’ Pallois 2-1 Tait 32’
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Bruno GENESIO

GARDIENS
1 Dogan ALEMDAR
30  Steve MANDANDA
40 Elias DAMERGY
89 Romain SALIN

DÉFENSEURS
2 Joe RODON 
3 Adrien TRUFFERT
5 Arthur THEATE 
15 Christopher WOOH
18 Jeanuël BELOCIAN
22 Lorenz ASSIGNON
23 Warmed OMARI
25 Birger MELING
27 Hamari TRAORÉ
31 Guéla DOUÉ
90 Djed SPENCE

MILIEUX
6 Lesley UGOCHUKWU
8 Baptiste SANTAMARIA
14 Benjamin BOURIGEAUD 
21 Lovro MAJER
20 Flavien TAIT
33 Désiré DOUÉ
80 XEKA

ATTAQUANTS
7 Martin TERRIER
9 Arnaud KALIMUENDO 
10 Jérémy DOKU
17 Karl TOKO-EKAMBI
19 Amine GOUIRI
34  Ibrahim SALAH
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Marcus

GANAGO
Ignatius99 7DELORT

Andy
GUESSAND
Evann 31 MOHAMED

Mostafa22 MANVELYAN
Gor

DÉFENSEURSGARDIENSCOACH

ATTAQUANTS

MILIEUXDÉFENSEURS

MILIEUX

1 30 40KOMBOUARÉ
Antoine

LAFONT
Alban

PETRIĆ
Denis

DESCAMPS
Rémy 28CASTELLETTO

Jean-Charles
CENTONZE
Fabien 24 CORCHIA

Sébastien

3 26GIROTTO
Andrei

HADJAM
Jaouen 38 JOÃO VICTOR 4 93PALLOIS

Nicolas
TRAORÉ
Charles 23 VOISINE

Robin 10 BLAS
Ludovic

20 DOUCET
Lohann 29 25MERLIN

Quentin
MOLLET
Florent5 CHIRIVELLA

Pedro 8 MOUTOUSSAMY
Samuel 27 SIMON

Moses 17 SISSOKO
Moussa
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LES ÉCHOS

FC NANTES MAGAZINE 6

P
H

O
T

O
G

R
A

P
H

IE
S

  
 I

  
 A

R
N

A
U

D
 D

U
R

E
T

FC NANTES MAGAZINE 6

LES ÉCHOS

 Juventus - FC Nantes : merci ! 
MERCI aux 2 099 supporters nantais d’avoir effectué le long déplacement jusqu’au Juventus 
Stadium, le 16 février dernier. Merci également à vous pour votre soutien tout au long de cette 
partie, merci d’avoir donné de la voix !

Stage Jean-Vincent :
Réservez votre stage pour l’édition 
2023

Découvrez les dates des différentes sessions 
en 2023 ! À La Jonelière ou du côté de Saint-
Brévin-les-Pins, nos éducateurs diplômés 
n’attendent plus que vous. Réservez dès à 
présent votre stage pour cet été (dès le 3 juillet, 
jusqu’au 19 août). Pour rappel, ces stages sont 
réservés aux stagiaires nés entre 2007 et 2015. 
Plus d’informations sur
stagesfcnantes-jeanvincent.com
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Académie : Les U17 & U18 du FC Nantes 
initiés au Cécifoot 

Sous la houlette d’Isnel Gajdzik, entraîneur 
adjoint du FC Nantes Cécifoot, les jeunes U17 
& U18 de l’Académie ont été initiés à cette 
pratique paralympique. Après une partie 
théorique en vidéo, les joueurs nantais ont pu 
découvrir ce football adapté pour les déficients 
visuels. Un moment très enrichissant ! 

FC Nantes - RC Lens à huis clos 

Le quart de finale de la Coupe de France 
opposant le FC Nantes au RC Lens, qui se tiendra 
le mercredi 1er mars (18h15) à La Beaujoire, se 
disputera à huis clos. Cette décision, rendue le 
14 juin dernier par la Commission Fédérale de 
Discipline de la FFF, fait suite à l’usage d’engins 
pyrotechniques par les supporters nantais 
lors de la finale du 7 mai dernier au Stade de 
France.

Buteur victorieux le 12 février dernier à La 
Beaujoire devant le FC Lorient (1-0, J23 – L1), 
Ludovic Blas a inscrit son 30ème but avec Nantes 
en Ligue 1. Seul Emiliano Sala a fait mieux avec 
les Canaris au 21ème siècle (42).

Mon anniversaire FC Nantes
avec Urban Soccer 

Votre enfant est un fan de football et du FC 
Nantes ? Offrez-lui un anniversaire inoubliable 
en formule tout compris chez urbansoccer 
avec ses meilleurs amis à travers une journée 
de champion qui défoule et qui amuse !
Plus d’informations sur  urbansoccer.fr

Duel de haut vol entre Canaris et 
Aiglons !

Dimanche 12 mars 2023 - 15h (sous réserve 
de la programmation de la LFP), le FC Nantes 
accueillera l’OGC Nice pour le compte de 
la 27ème journée de Ligue 1 Uber Eats ! Les 
Nantais auront besoin de votre soutien afin 
de venir à bout des hommes de Didier Digard. 
Billets à partir de 16€, 12€ pour les - de 18 ans.
Réservations sur billetterie.fcnantes.com

30



S’ÉQUIPER D’UN SYSTÈME DE TRAITEMENT DE L’EAU C’EST :

VOUS OFFRE 
UNE ANALYSE
DE LA QUALITÉ
DE VOTRE EAU*
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*Test sur la dureté de l’eau (indicateur de la teneur de l’eau    
  en ions, calcium et magnésium).

RENDEZ-VOUS SUR
NOTRE SITE WEB

0 805 29 40 40 

POUR PRENDRE RENDEZ-VOUS 
contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

contact@ppfr.fr4,2/5*

ANALYSE

GRATUITE *

PRENDRE SOIN
de sa santé en
buvant une
eau saine.

PROLONGER
la durée de vie
de ses appareils 
électroménagers.

PROTÉGER
sa peau contre
les agressions
liées au calcaire.



Sortie n°47 Porte de Vertou
ZAC des Grands Chataigniers
44120 VERTOU
02 40 80 39 29

8 rue Rosenberg
ZAC de la Lorie
44800 SAINT HERBLAIN
02 40 85 43 64

229 rue Louis Bréguet
ZI de l’Aubinière
44152 ANCENIS
02 40 96 40 96

artisansartipole.fr

 Pour vos projets en rénovation ou construction,

faîtes appel à un artisan Artipôle 

Véritables sourceS d’inspiration,
prenez rendez-vous dans l’une de nos salles expo

ENCART 2023.indd   1ENCART 2023.indd   1 16/12/2022   09:05:2316/12/2022   09:05:23
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Gambardella,
Direction les quarts ! 

ACADÉMIE

Après un bon début de match, les joueurs de Pierre 
Aristouy ouvrent logiquement le score grâce à un but 
d’Aboubacar Camara (6’, 1-0). Peu en vue jusqu’ici, les 
Havrais bénéficient d’une erreur défensive pour égaliser 
au quart d’heure de jeu (16’, 1-1). Malgré de nombreuses 
occasions en faveur des locaux, le score ne bouge plus 
jusqu’à la pause. 

Au retour des vestiaires, les joueurs de Pierre Aristouy 
maintiennent leur pressing haut pour gêner leur 
adversaire du jour. La situation se débloque par 
l’intermédiaire du défenseur central Nathan Zézé, sur un 
pénalty (51’, 2-1). À l’heure de jeu, suite à un gros travail 

Dimanche dernier au Stade Marcel-Saupin, les Jaune et Vert ont validé leur billet pour les 
quarts de finale de la Coupe Gambardella-Crédit Agricole en s’imposant 3-2 face au Havre AC ! 

Rendez-vous le 12 mars pour la suite de l’aventure. 

de Malang Gomes sur le côté droit, Aboubacar Camara 
s’offre un doublé (3-1, 59’). Malgré quelques frayeurs en fin 
de partie et la réduction de l’écart des Havrais (3-2, 83’) 
les jeunes nantais empochent leur ticket pour le prochain 
tour. Celui-ci se déroulera le dimanche 12 mars prochain.

Désormais à deux matches du Stade de France, les Jaune 
et Vert donneront tout pour continuer de croire un peu 
plus en leur rêve !

Découvrez le tirage du tableau final de la 
compétition sur fcnantes.com
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1

INSIDE SUPPORTERS

Vous y étiez
A l’occasion de la victoire face au FC Lorient (1-0), près de 34000 supporters avaient pris place à La Beaujoire pour 
soutenir les coéquipiers d’Alban Lafont. Stress, encouragements, joies, soulagements, rires... Revivez vos émotions 

partagées entre amis ou en famille !

PHOTOGRAPHIES ARNAUD DURET
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LE CHOIX DU FOOTBALL 
Je n’ai pas vraiment d’explications à donner 
sur le choix du football, c’est venu comme ça. 
J’ai demandé à mes parents de m’inscrire au 
football très tôt mais n’ayant pas l’âge pour 
commencer, je me suis finalement rabattue 
sur d’autres disciplines comme le karaté, la 
gymnastique et la natation. À mes 6 ans, dès 
que j’ai pu, je suis partie vers le football. 

LA HAUTE-SAVOIE 
Je suis évidemment très attachée à ma région. 
J’ai grandi là-bas, forcément c’est important. 
Mes parents y vivent encore et possèdent une 
boulangerie pâtisserie, donc je suis encore 
proche de ma ville d’Annemasse. 

LA FORMATION
J’ai commencé du côté d’Ambilly avec les 
filles mais j’ai rapidement voulu jouer avec 
les garçons au Centre de formation d’Évian 
Thonon Gaillard. J’ai vraiment apprécié cette 
période. Après mes 15 ans, j’ai dû quitter l’ETG 

Élise Bonet :
“On donnera tout jusqu’à la fin”

Joueuse athlétique, Élise Bonet (25 ans) est arrivée cet été en provenance de l’AS Saint-Étienne 
(D1 Arkema), afin de renforcer le secteur défensif des Jaunes et Vertes. Latérale droite, capable 
également d’évoluer à gauche, elle apporte toute sa fougue et son expérience à l’équipe 

d’Oswaldo Vizcarrondo. Portrait. 

car je ne pouvais plus évoluer avec les garçons. 
Je suis ensuite partie à l’OL durant trois saisons. 
Je rêvais de ça depuis toute petite. J’ai donc 
intégré Lyon, tout en étant au Pôle France à 
Clairefontaine puis à l’INSEP ensuite la semaine. 

L’INF CLAIREFONTAINE & L’INSEP 
C’était un choix. Je ne regrette pas d’avoir 
été formée à Clairefontaine puis à l’INSEP. 
J’ai vraiment évolué durant ces années, sur 
le terrain mais aussi en dehors. L’INSEP, c’est 
incroyable. J’y ai découvert beaucoup de 
sportifs et de sportives, avec tous les sacrifices 
à réaliser pour performer.  

LE PREMIER CONTRAT 
J’ai en effet rejoint le Rodez AF, afin de découvrir 
la D1 Arkema mais sans pour autant signer 
comme joueuse professionnelle. J’ai d’ailleurs 
dû attendre cinq ans avant d’y parvenir. Après 
trois ans dans l’Aveyron, je suis partie deux ans 
du côté du Dijon FCO. Mon premier contrat pro, 
c’était à l’AS Saint-Étienne l’an passé. 

L’ARRIVÉE AU FC NANTES 
Tout s’est très bien passé et j’ai vraiment 
bien été accueillie par les autres filles. Je 
suis évidemment très contente d’être ici. 
L’adaptation a été bonne et ça, c’est important.  

LE DÉBUT DE SAISON COMPLIQUÉ 
Ça a été très dur à encaisser parce que 
lorsqu’on a un objectif de haut niveau et 
qu’on est des compétitrices, on ne peut pas se 
réjouir des défaites subies. La première à fait 
très, très mal devant Le Mans FC à la maison. 
La deuxième m’a fait mal aussi mentalement. 
Tout le monde est resté soudé ensuite et on va 
tout donner jusqu’au terme de la saison pour 
aller chercher le maintien. 

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.

Retrouvez l’interview intégrale sur 
fcnantes.com rubrique Podcasts

FÉMININES
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Andrei, le marathon de février se poursuit 
cet après-midi avec la réception du Stade 
Rennais FC… 
C’est toujours un match très important, qui plus 
est devant nos supporters, parce que c’est un 
derby. On sait tous ici, ce que ça représente. Il 
faudra donner notre maximum.  
 
En quoi est-ce si particulier, de jouer ce derby ?  
J’aime beaucoup jouer ce derby parce que 
ce sont des matches intenses, des matches 
durant lesquels on doit se battre jusqu’au bout. 
L’idée, c’est d’aller chercher la victoire pour 
nous mais aussi et surtout, pour nos supporters. 
 
L’an passé, l’équipe avait su prolonger la fête 
après le sacre en Coupe de France, avec un 
moment aussi très fort de ton côté ! 
Ce match-là arrivait quelques jours après la 
finale remportée à Paris et personnellement, 
j’étais à l’hôtel quand j’ai appris que Julie (sa 
femme, ndlr), allait accoucher de nos jumelles. 
J’étais dans le groupe mais je suis parti la nuit 
afin d’assister à l’accouchement. J’ai tout de 
même regardé le match à l’hôpital et c’était 
forcément particulier pour moi. Bien sûr, tout 
était parfait avec cette victoire à la clé !

Si on revient également quelques mois en 
arrière, quel regard portes-tu sur ce sacre en 
Coupe de France ? 
Remporter ce titre, c’était très important 
pour moi mais aussi pour l’équipe. Les titres 
marquent l’histoire et on est venu rajouter une 
ligne de plus au palmarès de ce grand Club 
qu’est le FC Nantes. Marquer l’histoire ici, c’est 
une immense fierté et ce succès restera à 
jamais gravé en moi.  

Avec du recul, comment peux-tu expliquer 
une telle performance ? 
On sortait d’une saison très compliquée. Mais 
on a démarré une nouvelle année sous les 
ordres d’Antoine Kombouaré, avec en tête, les 
erreurs commises quelques mois plus tôt. On 
a corrigé tout ça et sur la Coupe de France, 
on s’est impliqué à fond, en donnant notre 
maximum. Il y avait bien cet esprit et cette 
envie d’aller le plus loin possible dans cette 
compétition.   

Andrei Girotto,
c’est costaud !

Arrivé à l’été 2017 sur les bords de l’Erdre, Andrei Girotto, tout juste 31 ans, s’est 
imposé au fil du temps comme un cadre de l’équipe. Solide dans l’axe de la défense, 
capable également de performer dans l’entrejeu, celui qui est aujourd’hui le joueur 
en activité de l’effectif ayant disputé plus de matches sous ce maillot nantais, 
excelle à chaque sortie. Travail, abnégation et régularité sont les maîtres-mots du 
natif de Bento Gonçalves (Brésil). Entretien avec « la force tranquille » des Jaune 

et Vert. 

Ces dernières saisons ont justement été 
marquées par des scenarii diamétralement 
opposés ! 
Oui, c’est vrai. On joue toujours à la limite, que 
ce soit pour la descente ou au contraire, pour 
aller chercher un titre. On vit tous ensemble, 
avec nos supporters, de vraies émotions, de 
vraies ambiances. On a connu des matches 
incroyables mais le football, c’est ça. On se 
souviendra de beaucoup de choses durant 
toute notre vie. C’est vrai que depuis que je suis 
ici, j’ai vraiment eu le sentiment d’être « plus 
tranquille », après cette victoire en Coupe de 
France.

La saison actuelle n’échappe pas à la règle 
avec notamment l’Europe. Au début de saison, 
aurais-tu imaginé l’équipe performer en Ligue 
Europa ? 
Dans le football, il faut être ambitieux, penser 
à aller le plus haut possible et c’est ce qu’on 
a su faire en Coupe d’Europe. On visait au 
moins les places qualificatives pour aller 
jouer la phase finale. Je nous revois ici contre 
Qarabag, à la maison, c’était très important 
et on a joué tellement à fond, qu’on a été 
chercher la victoire en toute fin de match. 
Notre abnégation a été récompensée.

“Le succès en Coupe 
de France ? Une victoire 

gravée à vie !”

ENTRETIEN
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La Coupe de France se poursuit aussi à la 
maison, avec un quart de finale à jouer devant 
le RC Lens… 
Oui, c’est toujours un plaisir de pouvoir jouer de 
tels matches. On aime disputer ces rencontres 
même si là, c’est regrettable de ne pas pouvoir 
compter sur nos supporters. Mais on va tout 
faire pour aller chercher la qualification pour 
une demi-finale. On se souvient tous du match 
face à Monaco et on rêve tous de revivre ça de 
nouveau. Ça passe déjà par un succès devant 
Lens. 

 
En tant que tenant du titre, as-tu ressenti une 
pression supplémentaire dès votre entrée en 
lice ?  
Non, pas vraiment. Je pense que la pression est 
toujours là pour gagner des matches mais pas 
pour avoir peur de se faire éliminer. On évolue 
au FC Nantes, la pression est toujours là pour 
aller chercher des victoires et même des titres, 
dès que l’opportunité se présente. 

La Ligue 1 reste l’objectif numéro un cette 
saison. Comment pourrais-tu expliquer les 
difficultés rencontrées en début de saison ?  
Je pense que la Coupe d’Europe a joué un peu 
sur nos performances en L1. Notre effectif n’est 
pas le plus dense non plus et l’enchaînement 
des matches a été compliqué à gérer, surtout 
avec des résultats qui n’étaient pas ceux 
attendus. On essaie toujours d’être à 100% pour 
représenter nos couleurs.  
 
En quoi le travail fourni cet hiver au Portugal 
a-t-il été prolifique ? 
On a bien travaillé, notamment au Portugal 
et on l’a vu depuis le retour au jeu post-
Coupe du Monde. On a affiché de la solidité. 
Je m’attendais à ce que ce soit difficile 
parce qu’on avait besoin de faire plus. Tout le 
monde a bien compris et le staff a imposé les 
entraînements qu’il fallait pour qu’on puisse 
progresser physiquement et mentalement. 
Aujourd’hui, ça paie avec de meilleurs résultats.

Le retour au jeu a été prolifique avec 
notamment, ton but inscrit à Montpellier lors 
du succès 3-0 (J19 – L1). C’est le plus beau ? 
Celui-ci fait partie des plus beaux, oui, c’est 
sûr. Je repense aussi à mon premier but avec 
Nantes devant le SM Caen, à La Beaujoire (J6, 
L1 – saison 17-18), qui était beau aussi. Cette 
saison, c’est plus compliqué de trouver la faille 
mais je veux aussi et surtout être bien présent 
sur le plan défensif.   

L’équipe a notamment livré des prestations 
défensives convaincantes depuis la fin 
décembre… 
Bien évidemment que la base du football pour 
remporter un match, c’est de bien défendre et 
de ne pas prendre de but. Ensuite, on essaie de 
marquer. Mais c’est dans cet ordre-là que ça 
se passe. C’est aujourd’hui notre état d’esprit et 
même, notre qualité première. 

Cet hiver, le mercato a notamment été 
marqué par le départ de ton grand ami, 
Fabio et l’arrivée de nouvelles recrues pour 
renforcer l’équipe… 
Pour moi, ça a été difficile de vivre le départ 
de Fabio. C’était un ami, un frère. Comme on 
est loin de notre famille au quotidien, lui, c’était 
ma famille. Mais je suis très heureux pour lui de 
le voir près de ses proches au Brésil, sous les 
couleurs du Gremio. C’est le football… 
Je pense aujourd’hui que l ’équipe s’est 
renforcée. Il y a eu des départs, Fabio, Appiah 
et Bamba puis des arrivées. Je pense que le 
club a bien travaillé pour qu’on soit équilibré 
sur toutes les lignes. C’était très important. 

Quelle est selon toi, la clé pour aller chercher 
le maintien ? 
Il faut continuer à être solide, tenter de faire 
des séries positives. Si on ne peut pas gagner, 
on doit pouvoir ne pas perdre. De plus, à 
la maison, il faut qu’on s’appuie sur cette 
ambiance unique à La Beaujoire, pour montrer 
qu’on est chez nous et s’affirmer. Prendre des 
points à la maison, c’est indispensable, tout en 
étant capable d’aller grapiller des résultats à 
l’extérieur. 

Aujourd’hui, tu es le joueur de l’effectif qui 
compte le plus de matches joués sous ce 
maillot et tu t’approches doucement mais 
sûrement de la barre des 200 ! 
Pour moi, c’est une immense fierté de porter 
ces couleurs. Sur le terrain, j’essaie toujours 
de mouiller le maillot. Le FC Nantes est un club 
mythique et chaque joueur doit avoir cette 
mentalité d’être fier de porter cette tunique. 

Autre fierté pour toi j’imagine, c’est que tes 
petites jumelles soient nées ici à Nantes… 
Peu importe où on sera après ma carrière, 
que ce soit au Brésil ou ici (il sourit), je me 
souviendrai toujours qu’elles sont nées ici, juste 
après le sacre en Coupe de France. Quand elles 
seront plus grandes, je vais leur dire que jamais 
ne pourrai oublier ces quelques jours du mois 
de mai entre ce trophée et leur naissance.

Tu es Italo-Brésilien mais après plus de 5 ans 
en France, tu pourrais faire une demande de 
naturalisation si tu le souhaitais…  
Personnellement, je ne pense pas. Je suis 
très fier d’être Italo-Brésilien parce que ça 
représente mon histoire, ma famille. Mais peut-
être que plus tard, pour mes filles qui sont nées 
ici, un jour elles pourront la demander. Je pense 
que ce serait une bonne chose pour elles, oui, 
parce que c’est une belle histoire. 
 
Pour conclure, as-tu un message à adresser 
aux supporters nantais ?  
J’espère que vous allez continuer à nous 
soutenir avec autant de ferveur et de passion. 
On vous sait toujours à nos côtés pour nous 
aider. Je donne toujours le maximum pour ce 
maillot. Parfois ça marche, d’autres fois non 
mais ma mentalité, c’est de toujours bien 
représenter le FC Nantes !

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.
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“Avec le départ de Fabio 
au Brésil, j’ai perdu un 

frère.”

“Sur le début de saison, 
l’enchaînement des 
matches a été dur

à gérer.”

“ Je ne suis pas prêt 
d’oublier ces quelques 

jours de mai 2022 !”





LE CLIN D’OEIL

Juventus Stadium, le 16 février 2023. Après le match nul entre la Juventus et le FC Nantes (1-1) en barrage aller de la phase finale de Ligue Europa, Paul 
Pogba et Moussa Sissoko, tous les deux internationaux tricolores, échangent sur l’affiche du soir. Gêné par des blessures cette saison, le premier cité n’a 

pas pu participer à cette rencontre au contraire du milieu nantais, auteur d’un très bon match dans le Piémont.
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Pour votre santé, évitez de manger trop gras, trop sucré, trop salé. www.mangerbouger.fr

Chicken 
Cheddar Lover

Extra 
Cheddar Lover

Traductions : Cheddar Lover = Amoureux du Cheddar. Chicken = Poulet. Durée et quantités limitées. 
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Pouvez-vous nous en dire plus sur Ellipsis, 
ainsi que sur votre secteur d’activité ?  
Franck MOUILLET : Ellipsis est une société 
spécialisée dans la création et la prestation 
évènementielle et technique, qui existe 
depuis plus de 35 ans. Entreprise familiale de 
dix salariés à temps complet et dont le siège 
social est basé à Saint-Herblain, nous évoluons 
dans le domaine de l’évènementiel au sens 
large du terme. Nous œuvrons au quotidien 
pour des entreprises locales, nationales, 
ainsi que des collectivités territoriales, grâce 
à nos différents départements qui sont : la 
technique, l’audiovisuel, la vidéo et la partie 
structurelle. Sur cette dernière, nous sommes 
d’ailleurs l’une des rares sociétés de l’Ouest 
à posséder une scène mobile. De plus, 
historiquement parlant, nous sommes issus 
du monde artistique et évènementiel, tout en 
n’étant pas une agence évènementielle. L’idée, 
c’est de pouvoir proposer la meilleure réponse 

Présent aux côtés du FC Nantes depuis plus d’une quinzaine d’années, le 
groupe Ellipsis est un prestataire basé à Saint-Herblain, avec plus de 35 ans 
d’expérience dans les domaines de l’événementiel, de l’aménagement et 
de la technique. Frank Mouillet, Directeur et fondateur de l’entreprise alors 
qu’il n’avait que 21 ans, ainsi que son frère, Richard Mouillet, Directeur adjoint, 

évoquent le lien créé au fil du temps avec la Maison Jaune.

avec du sur-mesure pour nos clients, à l’image 
du « Noël Magique » de La Baule, sur lequel nous 
créons chaque année de nouveaux parcours 
scénographiques. Enfin, nous possédons 
également une boutique de vente de produits 
audiovisuels à destination du grand public au 
sein de la galerie Atlantis (depuis 2014). 

Après une longue période compliquée sous 
le signe du Covid-19, comment avez-vous su 
rebondir pour repartir de l’avant ?  
F. M : On a beaucoup souffert et évidemment 
que toute la filière de l’évènementiel a été 
fortement impactée. Alors oui nous avons été 
aidés mais à des niveaux très insuffisants par 
rapport au fait que nous avons été empêchés 
de travailler. Heureusement que notre société 
avait les reins plus que solides pour traverser 
cette période. Maintenant, on y a toujours cru 
et on y croit toujours, plus que jamais. Mais 
nous sommes en 2023 et le marché de cette 

filière évènementielle n’est pas revenu à la 
hauteur de ce qu’il était en 2019. Le fait d’être 
une entreprise multi-activités, combinée à 
nos nombreux savoir-faire, nous a permis de 
traverser cette crise sans précédent. 

Jeudi soir, le FC Nantes accueillait la Juventus 
FC en Ligue Europa avec notamment, une 
prestation VIP au sein du Club Europe, espace 
de réception sur lequel vous avez œuvré !  
Richard MOUILLET : Sur ce pavillon « Club 
Europe », nous avons notamment installé 
u n e  p a r t i e  s o n o r i s a t i o n  d e s t i n é e  à 
l’accompagnement sonore du DJ. De plus, nous 
avons également mis en place des lustres 
de rideaux fils, pour la partie aménagement 
lumineux et habillage. L’idée principale, c’était 
de créer une ambiance et une atmosphère 
afin de donner une note évènementielle et 
accentuer la mise en lumière de l’espace 
cocktails. 

Que ce soit dans le Pavillon ou encore le 
Garden, vous avez participé à la conception 
de ces deux lieux de réception à La Beaujoire 
les jours de match…  
R. M : Là-aussi, l’objectif c’était d’accompagner 
le FC Nantes sur sa partie réceptive, en créant 
une ambiance davantage évènementielle 
qu’un chapiteau classique. On a donc œuvré 
sur la rénovation du Pavillon devant le Stade de 
La Beaujoire et sur la mise en place du Garden 
afin d’apporter un éclairage lumineux pour que 
les convives puissent être à l’aise visuellement 
durant les différents moments de la prestation 
intérieure. Ensuite, on a voulu amener un 
aspect plus chaleureux, plus convivial.  

En quoi consiste votre partenariat avec le FC 
Nantes ?  
F. M : Nous nous sommes rapprochés du 
FC Nantes il y a une quinzaine d’années 
maintenant. Aujourd’hui, nous apportons des 
services en ce qui concerne l’équipement sur 
les prestations réceptives du Club. De plus, 
nous avons le plaisir d’avoir une loge au Stade 
de La Beaujoire, ce qui nous permet d’accueillir 
des clients passionnés. Nous sommes d’ailleurs 
nous-mêmes, des passionnés du FC Nantes, 
grâce à notre papa qui nous emmenait 
lorsque nous étions des gamins au Stade 
Marcel-Saupin. C’est resté et le FC Nantes pour 
moi, reste une référence très importante. Voir 
le groupe Ellispis être partenaire du Club, c’est 
un plaisir et une fierté ! Les retours des clients 
sont très bons et tous sont très emballés. 
 
Quel regard portez-vous sur la saison 2022-
2023 du FC Nantes ?  
F. M : Nous sommes évidemment fiers de ce 
que le FC Nantes peut réaliser cette saison, qui 
plus est depuis l’entame du parcours européen 
en Ligue Europa. En Ligue 1, le maintien dans 
l’élite est évidemment primordial. Et puis, il y a 
aussi ce quart de finale à venir en Coupe de 
France, avec on l’espère, une qualification pour 
le dernier carré à la clé ! Et pourquoi ne pas 
voir plus loin… 

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.

Frank Mouillet :
“Un plaisir et une fierté d’être 

partenaire du FC Nantes”
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Le Pavillon du stade - dispositif son et lumière réalisé par Ellipsis



FC NANTES FONDATION
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La Fondation FC Nantes était présente samedi dernier à 
la piscine Jules Verne pour suivre les performances de 
son sportif handisport, Pierre Rabine. Notre athlète était 
engagé sur 5 courses : le 200m nage libre, le 50m dos, le 
50m nage libre, le 50m brasse et le 100m nage libre. 

Pierre n’aura pas fait dans le détail sur l’ensemble de 
sa compétition. Devant un public acquis à sa cause, 
le nageur, licencié à La Roche-sur-Yon, a amélioré 

Début février, Pierre Rabine, athlète handisport de la Fondation FC Nantes, concourrait à 
domicile, à la Piscine Jules Verne, à Nantes. Retour sur cette compétition régionale, plus que 

prometteuse pour la suite. 

Pierre Rabine :
“Viser l’équipe de France”

l’ensemble de ses chronos, de plus de 30 secondes pour 
certains ! 

Il faudra désormais confirmer l’ensemble de ces chronos, 
en grand bassin, en mars prochain, du côté de Saint-
Brieuc, pour entrevoir les portes de l’Équipe de France de 
para-natation. 

Félicitations Pierre !
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UN PROJET, DES TRAVAUX À RÉALISER ? CONTACTEZ-NOUS :

AVEC AFD, ACCÉDEZ 
À L’INACCESSIBLE !

VOTRE PARTENAIRE POUR VOS TRAVAUX EN 
HAUTEUR, MAIS PAS QUE...

PARTOUT EN FRANCESINISTRES TRAVAUX MAINTENANCE

09 70 72 39 73
www.groupeafd.com

contact@groupeafd.com
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DU 07 FÉVRIER AU 06 MARS 2023
CANAPÉ D’ANGLE MÉRIDIENNE RÉVERSIBLE TISSU BERGAMO LICHEN LAGO. Structure pin, panneaux de particules et panneaux de fi bres de moyenne densité. Pieds hêtre naturel. Suspension 
ressorts type zig-zag. Matelas mousse polyéther densité 28 kg/m3. Couchage 140x215x10 cm. Assise mousse polyéther densité 28 kg/m3. Dossier fl ocons de mousse polyéther. Revêtement tissu 
Bergamo 100% polyester coloris lichen. Comprend manchot convertible + méridienne. L. 258 - H. 86 - P. 162 cm. À monter soi-même. Code 5907690909192. Prix valable du 07/02/2023 au 27/03/2023. 
Prix « emporté ». Produit non inclus dans l’inventaire de la liquidation partielle. *Sur une sélection de produits. Voir produits concernés et leurs réductions en magasin et sur but.fr.

-30%
1249€

879€
dont 27€ 
d'éco-participation

Canapé d’angle méridienne 
réversible tissu Bergamo 
lichen Lago 

Tissu doux au toucher
Large choix de coloris et de tissus 
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sur le meuble et la décoration*

Jusqu'à-40%

Nantes - Centre Commercial Atlantis - 1 rue Merigo Vespucci 
Saint-Herblain.  Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h.

Rezé - 10 rue Ordronneau - Zone Atout Sud. 
Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h.
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